

The Rotary Club of Koshigaya

国際ロータリー 第2770地区 第8グループ



世界に希望を生み出そう 2023-24 RIテーマ

越谷ロータリークラブ

事務局: 越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550 FAX.048-965-6000 Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp ◆会長/若海 宗承 ◆副会長/豊田 高行 ◆幹事/中村 聡久 ◆クラブ会報委員長/ 澤幡 智史

出席報告	会員数	出席者数	出席率	免除者数	メークアップ	出席修正率
	90 名	61 名	71.76%	15 名		

◆ 会長挨拶

皆様こんにちは。本日も 年度替わりの大変お忙し い中、多くの会員の皆様 にご参加を頂きありがとう ございます。いつもの事な がら会場運営委員会の皆 様には早い時間からのご



準備、例会後の片付けに感謝申し上げます。久しぶりにホームグランドである産業会館に戻ってきましたがやはり良いですね。話しやすいんです。今日は滑らかに会長挨拶が出来そうな気がします。

先ずは先週開催をされました桜開花前の花見夜間例会に多くの会員の皆様にご参加を賜り誠にありがとうございました。また親睦活動委員会の皆様、楽しい企画をありがとうございました。最初の芸人さんが出てきたときはどうなる事かと思いましたが、終わってみると大変盛り上がりましたね。凜子先生もおひねりをもらっていたようでありますが、是非今日のスマイルへ少しばかりお願いをしますね。スマイルと言えば花見夜間例会では時間の都合上、スマイルの発表がする事ができずスマイルを頂いた皆様には大変失礼を致しました。会報にてご紹介をさせて頂きます事をお許し下さい。尚、お陰様で先週のスマイルで200万円を超えました。例会は後10回程度ですが引き続きのご支援を宜しくお願い申し上げます。

交換留学生である駒場桜さんがお世話になっておりますオーストリアのホストクラブである 1910 地区グライスドルフ RC さんが 3 月 23 日から昨日まで来日をされておりました。私も知らなかったのですが、グライスドルフ市と松伏町は 30 年以上に渡り相互交流事業をされており、その縁で松伏 RC と友好クラブとしての締結式を行うために来日をされたとの事でした。そしてなんと宿泊先が越谷駅前のサンクローバーさんで来日時の歓迎会が若松さんであり、流石に知らぬ存ぜぬとはいかず、中村幹事・桜さんのカウンセラーである澤田さん・地区青少年委員の山田さんと歓迎会へ参加して参りました。桜さんが元気で過ごしているとのお話も聞け、大変有意義な時でありました。財団奨学生であります佐藤百合枝さんがデ

ンマークのオーフス大学に合格致しました。早々に語学 留学のために日本をたつとの事ですが、ご報告に近々 例会へ出席されるとの事であります。カウンセラーである 中島パスト会長始め、クラブの皆様へ御礼をお伝え下さ いとの事でしたのでお伝えを致します。

本日は松田先生による私の履歴書となります。先生には安濃年度に卓話を頂いておりますが、皆様覚えていらっしゃいますでしょうか。題名は「ピンピンコロリの為のよもやま話」でした。ピンピンコロリだけが印象に残っており、亡くなるときは家族に迷惑かけることなくサクッと逝っちゃって下さいとの事でした。私もサクッと逝けるためにダイエットを始め、まずはピンピンを取り戻せるように頑張り始めた所です。それでは本日の例会も宜しくお願い致します。

◆ 幹事報告

1、本日、例会終了後に定例理 事会を3階大会議室にて開催 します。理事・役員の皆様、ご出 席宜しくお願いします。

2、8 日(月)にアイメイト寄贈チャ リティゴルフ大会がプレステージ





C・C にて開催されます。若海会長・近藤会員・大塚会員・幹事が参加します。

3、4月18日(木)午後6時より越谷コミセン・小ホールに て越谷東RC主催の講演会が入場無料にて開催されま す。お時間のある方は是非お出かけ下さい。

4、地区事務所よりご案内です。2025~26 年度派遣のロータリー財団奨学生募集の受付が始まりました。推薦したい方がおられたら事務局までお申し出下さい

5、日本事務局よりお知らせです。4月1日からのロータ リーレートは変更なく1ドル=151円です。

7、ユリウス君より自国スイスのチョコを頂きました。テーブルに用意しましたのでご賞味下さい。

◆ 委員会報告等

◎ 雑誌広報委員会 野口和幸委員長

ロータリーの友 4 月号のご紹介です。まず会長メッセージ 平和について、ロータリーは戦争を望む人々に負けない くらい積極的に平和に取り組む必要がある。中東・ウクラ

第 3026 回例会報告(例会日: 2024年4月2日)担当:澤幡 智史

越谷ロータリークラブ週報 VOL7778

イナ・スーダンと中央アフリカの紛争を危惧しているという メッセージです。4月の特集/環境月間という事で日本 の動植物のレッドカードや動植物環境の支援をしている クラブの活動が紹介されています。そして縦 P. 9/西田 勤さん(大阪天満橋 RC)の紹介です。西田勤さんとは桂 文珍さんです。この方はロータリアンで飛行機の免許を 持っていらっしゃる。飛行機も空気を読む事が大切で、 落語も同じだと書かれています。39歳で飛行機に興味 を持ち3年かかって免許を72歳で一発合格したという 事が書かれています。是非ご一読下さい。

◆ 誕生・結婚祝

親睦活動委員会

誕生祝:川口一海、下川雅丈、井橋英蔵、大澤弘一、鈴木隆広、ユリウス君

結婚祝:浅見冨司雄、安濃和正、丹田益生、石垣李枝子、山本完治、長澤告幸、濱野世嗣



◆ ロータリー財団記念等授与

若海宗承会長

ポールハリスフェロー・マルチプル 2回「鮫島弘武会員」1回「小暮直正会員」 ポールハリスフェロー

「澤幡智史会員・井橋英蔵会員・大塚洋幸会員中川 訓会員・石垣李枝子会員」 ベネファクター「松田繁三会員」

◆「私の履歴書」

松田繁三会員

私は2008年に入会しました。紹介者は私が昔から懇意にしている徳之島 出身の林正憲さん(大宮 RC)というコスモ薬局の会長さんです。私が越谷に



来るきっかけになったのも林正憲さんです。私が開業してしばらくして井橋吉一さん・中島美三郎さんが診療所に訪れ、お二人で私を目の前に何か質問するような感じだったんです。これはもう逃げられないなと思って入会する事になりました。

私は鹿児島県徳之島で生まれました。鹿児島から450Km、沖縄から100Km離れた非常に遠い島です。同じ鹿児島県だけど、越谷から言えば名古屋を過ぎたあたりです。450Kmですから京都に行く位の距離が同じなんです。そこで生まれて育ちました。徳之島は周囲80Km位、町が3つあります。私が住んでいたのは徳之島町というところで島の東側。その西側が天城町、その下に伊仙町があります。私が生まれた頃は人口が4万か4万5千人位でした。今は減ってきて2万7千人位です。過疎がだんだん進んでいます。ここで私は高校まで過ごし

ました。親父は当時大工の棟梁をやっていました。私が 中学3年の頃、2階建ての木造の家を作るのに当時で もやっぱり1千万はなきゃ採算取れない所、700万で受 けたら当然赤字になります。私は中学生でしたが家の手 伝いをするわけです。なので大工の仕事は得意ですよ。 完成したら材料・工賃他で全部出ていき借金がなんと 300 万残りました。善人すぎたんです。それで家は大変 な事になり、さらに追い討ちをかけて親父はもともと股関 節が悪く足をずっと引きずっていたのですが、オートバイ で車と接触し骨折してしまい、事故の相手が保険に入っ ていないという事で、何ヶ月も仕事ができない。それと3 歳上の兄貴が東京に出て受験したんだけども落ちてしま い、しかも帰りがてら大阪で交通事故を起こしちゃって一 家は火の車です。これはもう生活保護になるしかないか な?と子供心に思っていましたがうちの家族は呑気なん です。お金がなくたってなんとかなるよみたいな感じで… 中学時代は365日野球ばっかりしていました。正月も野 球でした。一応県大会まで行き鹿児島実業から来ない かなんて言われました。でも私は体力はあるけど運動神 経は良くない。野球なんかやってる場合じゃない、これ は自分で勉強するしかないと思った次第です。と言って も田舎の事だから勉強するって言っても当時はラジオし かない。NHK の教育ラジオ、あとFEN という米軍の放送 それを聞いて英語を勉強しましたが、野球ばかりやって いたので全く基礎学力がなかったです。徳之島って不 思議なところでお金はないけれども、子どもに勉強させよ うという風潮があり、普通お金がなかったら高校行かない で働くとか、高校までは出てもいいけど大学は無理だぞ とか言うのが普通だと思いますが、親父はお金ないくせ に絶対大学は行けと言うのです。どうしたかというと鹿児 島行くお金はないから徳之島高校行って奨学金もらって たまにサトウキビ担いだり、港で荷役の作業があり当時 3,500 円でしたがそういうのをやっていたので力だけは 自慢でした。そういう事をしながらの勉強だったので中学 の勉強が全然身についてない。高校に入ってから自分 で中学の教科書をひっくり返し高校に入ってから中学の 教科書を見ると簡単なんですよこれが。意外と記憶力が 良く暗記が得意だったので高校に入ってから成績が伸 びました。そこで模擬試験で1位とか取れるようになっ て、ちょうどそこに徳田虎雄という人が現れて講演に来て ホラ吹くわけです。ホラというか"お前らだって勉強すれ ば何にだってなれるんだ"みたいに、私も単細胞ですか ら、じゃあ俺も頑張ればもうちょっと勉強すれば何とかな るかもしれないなって。お金のかからない国立大学入っ て先生の免許でも取ろうと思っていたのですが、親父の 股関節悪いのも見てるし、医者になりたいという気持ちが 出てきて、基礎力がなかったので二浪しましたがなんと か防衛医大に受かりました。防衛大学ってお金もらえる んです。 当時 5 万円位もらえたのでバイトする必要がな くなり色んなクラブをしました。自然探勝会というのは山

第 3026 回例会報告(例会日: 2024年4月2日)担当:澤幡 智史

越谷ロータリークラブ週報 VOL7778

歩きするんですけど 2000m 位の山も登りました。体育祭 で応援団長をさせられたり、空手部をやったり、体は動 かしていましたが勉強もしました。自衛隊の訓練で沖縄 の那覇の米軍飛行場に行った時に F-4 ファントムに試 乗させてもらいました。5~6年は今のレジデントみたい な感じで、病棟を回って実習しました。めでたく留年せ ずに卒業できました。1985年に卒業し自衛隊で勤務し ました。どういうわけか海上自衛隊に入りました。制服に 憧れていたので入ってみると、医者の仕事よりも海の仕 事が優先です海上自衛隊は病院は小さくて、なるべく船 に乗って下さいという感じでした。6~7年位経った時 に、そろそろ松田くんも船に乗ってくれないかという事で 遠洋航海に行きました。遠洋航海は半年位かかります。 どういう目的かというと、防衛大学を卒業した幹部自衛官 の人たちの訓練の場です。海上自衛隊員になるための 半年間の訓練。私は医者ですからいわゆる船医です。 医者として行くとあまり厳しい事はないです。今はどうな っているか分かりませんがメンタルも見なきゃいけませ ん。防衛大学を出た人たちはたくましい人ばかりなんで すけど、朝から晩まで訓練ばかりでノイローゼになったり しです。そういう人たちがノイローゼにならないように医 務室でまあまあと夜慰めるそういう役目です。航海中は 大変ですが港に着くとみんなゴルフとかに行きますハワ イ・オワフ島のクリッパーゴルフ場といってオバマ大統領 が休みのときよくやっていた海兵隊のゴルフ場です。軍 関係じゃないと行けないので貴重な体験ができました。 当時 15ドル位で 12,000 円しない位、今考えれば安い ですよね。自衛隊もギブアンドテイクで任務を果たすと、 海上幕僚から松田君は色々よく頑張ってるからどっか留 学でも行かないかという事を提案してくれました。背骨の 勉強をもっとしたいという事で2年間、ロンドン大学のハ マースミス病院と民間のクロムウェル病院という所に行き ました。2年間で500例位の手術をしました。そこで勉強 になったのはイギリスの医療制度です。NHS という公的 保険がありますが公的保険では全くカバーしきれなくて 民間保険がすごく流行っていました。クロムウェル病院と いうのは民間保険で治療をします。ですからイギリス人に 限らず世界中からアラブとかフランス・ベルギーとか。そう いう所で勉強させてもらってキャピタリズムの市場主義の 中での医療経済というのを学ばせて頂きました。その 後、また自衛隊に3年位勤めさせて頂き、居心地はよか ったのですが自衛隊って不思議なところで公務員なん です。院長に言われたんです。あんまり手術してもらって は困るんだよ。2つの理由があって、1つの理由は何か あったら私の首が危ないんだと言っていたんです。もう1 つは自衛隊の予算がいっぱい手術するたびに予算がな くなっちゃう。3月末にはもう手術できない事になる。公 務員の社会は不思議な社会でせっかく手術を覚えたの に、これじゃつまらないので私は民間に出ようと思って辞 めました。辞めて当時懇意にしていた蓮田病院の前島

先生という人にお世話になって、本当は上尾で開業しようと思ったんです。上尾で開業すれば蓮田病院に帰って手術もできると。ところがこれもまた運なのかめぐり合わせなのか、林正憲さんから越谷の大沢整形の院長が亡くなられたので、そこの後を継げば色んな苦労がなくて済むよ。と云う事で越谷に来ました。それで松田整形外科を開業して今に至っているわけでありますお陰様で経営も順調にいっていて職員で徳之島へ行ったり、5年に1回は海外旅行にも行くようにしています。

私のロータリー歴は2018年11月、水野会長の時に 入会しました。カウンセラーは井橋パストガバナーでした 皆さん誰も知らないと思いますが、私は入ってすぐに 2009~10 年国際ロータリー2770 地区の健康保持増進 委員をしているんです。これも林さんに言われてやった のですが、当時は右も左も分からなくて、クラブに報告す る事もしていませんでした。だから皆さん本当に大変世 間知らずで申し訳ありませんが、クラブの例会は出ない けども地区の委員会には出ていて本当に幽霊部員みた いな感じでした。仕事が忙しいという事を口実に、ロータ リー活動はしばらく何もなく、去年から財団委員長をさせ て頂いています。来年はまた職業奉仕委員長です。越 谷 RC に本当に入ってよかったなと思います。皆さんが 何にもない徳之島まで応援してくださる事本当に感謝申 し上げます。いつ頃か忘れましたが、8~9年前から大勢 の人が徳之島を訪れてくれて徳之島のきらめきというとこ ろで飲み会をしました。徳之島に来るのは羽田から鹿児 島まで行って鹿児島から野口付近まで行く、待ち時間が 1時間1時間あります。そこでどうしても飲んじゃうそうい うのが毎回でした。徳之島に行くと町をあげて大歓迎し てくれます。お祭りの時には舞台で歓迎され挨拶をしま した。もう一つ入ってよかったと思うのは、国際交流でき る事です。去年、初めて国際大会に参加しましたが凄く よくて、こんなに楽しいんだと思いました。大人の修学旅 行の拡大版ですね。メンバーがいいからでしょうね本当 に素晴らしい旅行でした。メルボルンのシティホールは 100年以上経っているホールですが今でも市役所として 機能しています。市役所の中で色々な民間の交流がで きる素晴らしい所でした。これは細渕ガバナーのコネクシ ョンがなければ予約できないんだと思います。後、フロン トレイバーアリーナというのはオーストラリアーのテニスコ ート、マッケンローたちが試合をしていた所で、国際大会 があり素晴らしい大会でした。ここに1日いてもいいなと 思った位ですが、色々なエクスケーションが多くて1時 間位で出ました。イギリスでお世話になったクロック先生 がメルボルンに戻っていて、訪問させて頂きました。もう 6年前位に亡くなったクロック先生の未亡人のカーメル・ クロック先生は内科の先生で94歳なんですけどすごく 矍鑠としていて自分でベンツを運転して墓まで行き、自 宅で自分で作ったケーキを食べさせてくれて冗談言って くれて。去年参加された人もいたと思いますけど、私は

越谷ロータリークラブ週報 VOL7778

家内と2人だけで先にシドニーに行って感激しました。 私は徳之島で生まれましたが、親とか高校の先生に恵 まれて、当時は徳之島高校にいい先生がいました。医者 になる事ができ、縁あって越谷で開業してこれまた越谷 RC に入れて頂き井橋パストや中島パスト始め皆さんの お力添えをもって、今私があることをここで改めて感謝申 し上げます。ご清聴ありがとうございました。

- ◆ 支援等授与
- 若海宗承会長

「交換留学生 ユリウス君並びにホストファミリー」

◆ ビジター・ゲスト紹介

交換留学生 ユリウス君

- ◆ スマイル報告(敬称略)
- *①松田先生、卓話ありがとうございました。楽しく聞かせて頂きました。②ユリウス君お土産ありがとう。会長用に特別なチョコを頂きありがとう。皆で分けようと思いましたが一人で食べます。③常峰会員が事務所を去る時に出てきたオーブントースターをスマイルとしておいていきました。市民まつりのバザーにお使い下さい。④田口さん・四郎園さんお久し振りです。本日からまた宜しくお願いします。笑顔を沢山振りまいて下さい。/若海宗承会長*①松田先生、卓話ありがとうございました。とても楽しく聞かせて頂きました。②ユリウス君チョコありがとうございます。有名なチョコという事ですので食べるのを楽しみにしています/中村聡久幹事
- *松田先生、卓話ありがとうございました/井橋吉一
- *①松田先生、本日は卓話ご苦労様でした。先生のお陰で私は徳之島街では大変有名人になりました。ありがとうございました。②本日よりヨガクラブが始まりました。渡邊さん引き続き宜しくお願い致します。/中島美三郎
- *①松田会員の入会時のイニシェーションスピーチを思い出しました。今日の私の履歴書も楽しく聞かせて頂きました。
- ②花見夜間例会を欠席しました。/新井 進
- *松田先生、私の履歴書を大変面白く聞かせて頂きました。私も時之島に行かせて頂きましたが素晴らしい土地柄ですね!/山田二三夫
- *松田先生、本日は卓話ありがとうございました。楽しく聞かせて頂きました。/須賀定吉
- *松田先生卓話ありがとうございました。徳之島とのご縁も頂き楽しくおつき合いさせて頂いております/江原武男
- *松田先生、私の履歴書を楽しく聞かせて頂きました。/ 坂巻邦夫
- *松田先生楽しい卓話ありがとうございました/吉野寛治
- *①松田先生、楽しい私の履歴書を聞かせて頂きました。②結婚祝いありがとうございます。先日、身内で七回忌の法要を致しました。/浅見富司雄
- *松田先生、楽しい私の履歴書をありがとうございました /豊田高行
- *松田先生、卓話楽しく聞かせて頂きました。今後お世話になると思いますので宜しくお願いします。/深野洋二
- *結婚祝いありがとうございます。無事に銀婚式を迎え

- る事ができました。/山本完治
- *結婚祝いありがとうございます。松田先生、私の履歴 書お疲れ様です。/安濃和正
- *松田先生、私の履歴書を楽しく拝聴させて頂きました。ありがとうございました。/森田隆
- *松田先生、私の履歴書を楽しく聞かせて頂きました。ありがとうございました。/増元 晃
- *①松田先生の私の履歴書楽しく聞かせて頂きました。 今の医院長室も治外法権ですか?②半年前に武里で 行った親睦委員会の帰りに落とした財布が3日前に派 出所に届きました。汚れを落としたら新品同様になった のでお金が戻ってくるようこの財布を使用しています。/ 木村淳一
- *例会途中に退席ですみません。R財団への200ドル 寄付事務局に預けました。/中島雅樹
- *松田先生のルーツを大変興味深く拝聴しました。 卓話 ありがとうございました。 /横家 豪
- *松田先生、貴重なお話をありがとうございました。/瀧田貴夫
- *誕生日・結婚記念日をお迎えの皆様誠におめでとうございます松田会員卓話ありがとうございました/髙橋和彦
- * 松田先生、貴重なお話をありがとうございました。/近藤正成
- *松田会員、私の履歴書を楽しく拝聴させて頂きました。今月、誕生日・結婚記念日をお迎えに皆様おめでと うございます。/春山敏實
- *松田先生哲学からチョット恋愛それからお医者さんのお勉強・お仕事の話楽しく聞かせて頂きました/中川 訓
- *①松田先生、私の履歴書を楽しく聞かせて頂きました。ありがとうございました。②結婚祝いありがとうございます。/濱野世嗣
- *①誕生祝いありがとうございます。②皆様、沢山のスマイルをありがとうございます。お陰様で200万円を超える事ができました。残り数ヶ月も宜しくお願いします。/鈴木降広
- *松田先生素敵なお話ありがとうございました/野口和幸
- *誕生日・結婚記念日をお迎えの皆様誠にありがとうございます。松田先生、卓話楽しく聞かせて頂きました。/春山祐一郎
- *松田先生、貴重なお話ありがとうございました。渡邊さん今日も厳しいご指導ありがとうございました。/有森健 太郎
- *松田先生、楽しい卓話ありがとうございました。手術が 好きで大工の仕事も得意なんですね!母の事を宜しく お願い致します。本日、肩の骨折手術をして頂きます。/ 吉井一裕
- *結婚祝いありがとうございます。ユリウス君チョコ美味しかったです。/長澤告幸

本日 42件 66,000円 累計 2,091,000円